



150
JAHRE
STADTRECHTE
WERMELSKIRCHEN

Ein tierischer Trupp in Wermelskirchen

Am 26. August feierte die Stadt Wermelskirchen 150 Jahre Stadtrechte mit einem spektakulären Umzug, an dem 80 Gruppen/Vereine mit insgesamt 3500 Teilnehmern mitgewirkt haben. Auch unsere drei Kindertagesstätten der Evangelischen Kirchengemeinde Wermelskirchen waren dabei.



Die Kinder und ihre Eltern haben sich zum Thema Arche Noah verkleidet. Insgesamt war es ein bunter und tierischer Trupp. Manche behaupten auch, dass Einhörner gesichtet wurden. Die Erzieher/innen verteilten lustige Tiertattoos an die Kindergartenkinder und bunte Tierballons.

Der Hausmeister Frank Kapp hatte sein Ape als Arche zur Verfügung gestellt, damit uns auch die vielen Tiere begleiten konnten.

Ein großes Holzschiff mit vielen verschiedenen Kuscheltieren der Kinder schmückte den Wagen. Auf dem Weg konnten die Kinder an die Besucher Tiermasken, Regenbogenarmbänder, Luftballons und sehr schöne Postkarten verteilen.

Der Umzug ging einmal durch die ganze Innenstadt Wermelskirchen und endete am Rathaus.

Die Kindergartenkinder Lisa und Bent, aus der Evangelischen Bewegungskita Tente freuten sich sehr über die vielen Zuschauer am Wegesrand und über die Bewohner auf den Balkonen, die ihnen zuwinkten.

Es war ein aufregendes Event und hat allen Teilnehmern viel Spaß bereitet!



Timo Brünger

(PIA Erzieher aus der
Evangelischen Bewegungskita
Tente)